



## Le Plumier d'Or 2021

publié le 19/05/2021

Ce concours est organisé par l'association DÉFENSE DE LA LANGUE FRANÇAISE et est parrainé par la Marine Nationale avec le soutien du ministère de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse et du ministère de la Culture.

Ce concours s'adresse à tous les élèves de 4<sup>e</sup>.

Il a pour but d'encourager les élèves à aimer et respecter notre langue maternelle, trop souvent malmenée, malheureusement.

Il est constitué de deux parties : tout d'abord, les élèves répondent à des questions d'orthographe, de grammaire et de culture générale. Puis, ils ont un travail d'expression écrite. Cette année, le sujet permettait de réfléchir sur la période actuelle compliquée que nous vivons :

« *Le premier confinement vous a-t-il fait regretter de ne pas aller en classe ?* ».

L'épreuve dure 1h30. Les élèves se prennent au jeu et enrichissent de façon ludique leurs connaissances linguistiques.

Les 3 meilleures copies de chaque classe sont envoyées au jury national à Paris. Puis, c'est l'attente des résultats...

Au collège Henri Dunant, les classes de 4<sup>e</sup>D et 4<sup>e</sup>F y ont participé cette année et les lauréats qui ont obtenu un **diplôme de Félicitations** sont :

- . Maëva P. de 4<sup>e</sup>D
- . Adélie A. de 4<sup>e</sup>D
- . Matéo G. de 4<sup>e</sup>D

Bravo à ces ambassadeurs pour contribuer à promouvoir notre belle langue française !

Mme Messac